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ラデ ィ オ ヌ ン       ジョニョ      トゥッチ        ア ン ス ム ニ ダ

라디오는 전혀 듣지 않습니다.

예쁘다

( ラジオは全く聴きません )

( キレイだ )
예쁘지 않아

( キレイじゃない )

動詞や形容詞の原型「-다」の部分を取り除いて「-지 않다」の形と連結

用言の前に「안-」を付ける形の否定文のこと。
「後置否定文」と同様に使うことが可能ですが、
「하다用言」に前置否定形は使えません。

例文

ウ リ    チ ブ ン    ビョルロ  　アン     ノ ル ボ ヨ

우리 집은 별로 안 넓어요.
( 私の家はそんな広くありません )

★シンプルな文末表現（用言）の前に「안」を付けるだけで作れます !

例文

チョヌン   ハクセン      ア ニ エ ヨ

저는 학생 아니에요...
( 私は学生じゃないです…)

例文

作り方

後置否定形
用言の後ろに「-지 않다」を付ける否定形のこと。

「~가(이) 아니다 （～ではない） 」のこと。
丁寧形は「~가(이) 아니에요」/ 敬語は「가(이) 아닙니다」
前置と後置が動詞や形容詞といった用言の否定文だったのに対して、
指定詞は名詞の否定文です。
※ちなみに話し言葉では「가 (이)」が省かれることが多いです！

ケッグァンジョギジ　　 ア ナ

객관적이지 않아!
( 客観的じゃないです！)
※文末に「요」を付ければ丁寧形にできますよね♪

例文

「 -적（～的） 」が付く言葉を「形容名詞」と言います。
この場合は後置否定形の「-지  않다」を使うと自然です！

動詞に付く形

-지 않습니다
ジ    ア ン ス ム ニ ダ ジ    ア ン ス ム ニ ダ

形容詞に付く形

-지 않습니다
합니다体
(叙述形)

-지 않는다
ジ    アンヌンダ ジ    アンタ

-지 않다
합다体
(叙述形)

-지 않는구나
ジ    　アンヌングナ ジ     アンクナ

-지 않구나
詠嘆形
(タメ口)

-지 않는데요
ジ     アンヌンデヨ ジ     アンヌンデヨ

-지 않은데요
婉曲形
(丁寧形)

-지 않는-
ジ    アンヌン ジ    アヌン

-지 않은-現在連体形
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前置否定形

指定詞の否定形

形容名詞の否定形


